



# LA VIE DES INTERNES



L'internat du Lycée Louis Blaringhem a été rénové depuis quelques années ; les élèves sont répartis dans des dortoirs études divisés en chambre de 4 ou 5, avec cabinet de toilette. Chacun dispose d'un lit, d'une armoire et d'un bureau.

Il peut accueillir 25 filles et 23 garçons maximum .



Il incombe à 4 maîtres et maîtresses d'internat, au service des élèves, de veiller à un climat favorable de travail scolaire qui est un facteur essentiel de réussite.

Deux conseillers principaux d'éducation veillent également à la sécurité des internes et sont à l'écoute des problèmes que ceux-ci peuvent rencontrer.



A l'internat, subsistent des études obligatoires pour les secondes et premières, avec possibilité pour les internes d'utiliser un fond documentaire mis à leur disposition.

Chaque semaine les élèves assistent à des spectacles de leur choix : spectacles télévisés (au nombre de deux par semaine), sortie culturelle, sortie sportive.

La sortie est libre le mercredi après-midi , mais les élèves peuvent rester à l'internat pour y travailler.

Les internes ont accès le soir, après le repas, à la maison des lycéens pour se distraire.



Organiser ses loisirs et poursuivre nécessairement des activités studieuses peuvent tout à fait coexister . Des élèves choisissent d'être pensionnaires pour participer à la vie sportive et culturelle Béthunoise. La vie à l'internat s'organise dans le respect du règlement intérieur du Lycée et selon les règles fondamentales de civilités communautaires : ponctualité, information, politesse, ordre, travail, rigueur et tolérance.